

El Ayuntamiento da 170.000 euros al Centre Internacional y a la Universidad a Distancia - Las Provincias - 02/06/2015

El Ayuntamiento da 170.000 euros al Centre Internacional y a la Universidad a Distancia

REDACCIÓN

GANDIA. Gandia sigue posicionándose como una ciudad universitaria de referencia. El ayuntamiento suscribe sendos convenios de colaboración con el Centre Internacional de Gandia (CIG) de la Universitat de València (UV) y la Universidad Nacional de Educación a Distancia (Uned), por importe total de 170.000 euros.

El acuerdo con el Centre Internacional de Gandia de la Universitat de València se ha materializado en la concesión de una sub-

vención de 50.000 euros para 2015. Esta se otorga para que la entidad pueda continuar desarrollando su actividad en la ciudad, impartiendo y atendiendo cursos de grado y postgrado, así como otras demandas formativas como la formación continua para el desarrollo profesional, la Universitat dels Majors o los cursos de proyección universitaria, según indicó el portavoz del gobierno, Víctor Soler. Además, la UV podrá gestionar en su integridad el edificio Tossal.

El acuerdo con la Uned-Centro Regional de Alzira se materializa en una subvención de 120.000 euros para 2015 con el fin de continuar impartiendo enseñanza universitaria en la ciudad, como centro asociado de la UNED, desarrollando otras actividades como la venta a los alumnos de unidades didácticas y cursos de enseñanza no reglada.